

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: zondag 23 maart 2014 20:02
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°66
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°66 – 23 mars 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Au turbin, les vieux !

Jean Peltier



AC-TI-VER. Il faut AC-TI-VER. Et AC-TI-VER le plus possible et le plus vite possible. Ce n'est pas seulement le cri de guerre de l'animateur de votre club de fitness. C'est aussi, et même surtout, celui du patronat, des gouvernements à tous les niveaux et de l'Union européenne en prime. Et, pour eux, si l'activation est un sport, c'est un sport de combat. Car AC-TI-VER, cela veut dire : mettre la pression maximum sur les « inactifs » pour qu'ils (...)

Etats-Unis : Défaite-choc du mouvement ouvrier à VW et hégémonie néolibérale

Dan La Botz, Richard Seymour



La défaite du syndicat UAW (United Auto Workers) par 712 contre 626 voix lors d'un vote sur la représentation syndicale dans l'usine Volkswagen à Chattanooga au Tennessee a secoué le mouvement ouvrier aux USA. Ainsi, cette défaite syndicale, applaudie par les républicains, les médias conservateurs et les milieux d'affaires, a entraîné de douloureuses réflexions au sein du mouvement syndical. Les syndicats espéraient qu'une victoire chez VW à Chattanooga (...)

Femmes, nourriture et soins

Esther Vivas



C'est l'heure de préparer à manger et d'allumer les fourneaux, de dresser la table et de sortir les couverts, de faire la liste des courses et d'aller au supermarché ou au marché. A la maison, ces tâches sont majoritairement réalisées par les femmes. Un travail, celui de nous alimenter, qui est indispensable pour notre vie et notre subsistance. Néanmoins, c'est une tâche invisible, non valorisée. Nous mangeons, bien souvent, comme des automates et comme (...)

50.000 manifestants à Moscou contre l'attaque de Poutine en Crimée. La gauche ukrainienne et russe s'élève contre la guerre

Organisations de la gauche russe et ukrainienne



50.000 personnes ont pris part samedi à un rassemblement à Moscou pour s'opposer à l'intervention de la Russie en Ukraine, quelques heures avant que la Crimée vote sur l'opportunité de faire sécession et de rejoindre la Russie. Brandissant des drapeaux russes et ukrainiens, les manifestants criaient : "L'occupation de la Crimée est la honte de la Russie." Cette action est une des plus grandes manifestations anti-gouvernementales qui ont lieu à Moscou (...)

La Palestine dans les révoltes arabes

Nicolas Dot-Pouillard



Il est un peu difficile de parler aujourd'hui de la Palestine dans les révoltes arabes et de l'approche des Palestiniens vis-à-vis des révoltes arabes, puisqu'on est quand même dans une période extrêmement troublée, ce que j'appelle la période "non-idéaliste" des révoltes arabes. Il y a d'abord une première période "idéaliste" qui est la période de la chute des régimes, où on a un peu l'image de peuples unis face aux régimes autoritaires, notamment (...)

Actualités

Etat espagnol : La dignité indispensable

Esther Vivas

Turquie : Les candidatures massives des femmes kurdes révolutionnent les municipales

Manuel Martorell

UE : Stop ou encore ? Un débat nécessaire

Nikos Loudos

CPAS : une circulaire lourde de dangers !

Bernadette Schaeck

8 Mars 2014 - Déclaration de la Marche Mondiale des Femmes

Marche Mondiale des Femmes

Nous, les femmes, serons à Taksim, Istanbul le 8 Mars !

Collectif Féministe d'Istanbul

Chômage : « Halte aux exclusions ! Pour de vrais emplois ! »

Collectif

Débats/Théorie/Histoire

La gauche et l'Ukraine

Santiago Alba Rico



On est tant surpris par la possibilité rationnelle de trouver des analogies entre des phénomènes apparemment dissociés que, parfois, la raison – ou un certain type de raisonnement – s'incline à ne chercher que de vagues ressemblances entre ceux-ci. La résistance à l'analogie et l'affirmation des différences peuvent conduire à un nominalisme quasiment solipsiste dans lequel chaque chose n'exprime qu'elle-même, sans rapport avec les autres choses. A (...)

1789-94 - Une immense révolution, bourgeoise et « avant-courrière »

Jean-Philippe Divès



« Avec la Tunisie puis l'Egypte, avec ces explosions sociales, voire ces insurrections, qui se généralisent sur tous les continents (dernièrement, sur le nôtre, en Bosnie-Herzégovine), la révolution redevient une idée actuelle pour des secteurs des masses mobilisées, en particulier dans la jeunesse. D'où, certainement, l'intérêt renouvelé que l'on observe, dans des milieux militants et ailleurs, pour la Révolution française... » C'est pour cette raison de « (...)

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>